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Enquanto isso, no tacho número 1... 

 

Virou tradição. Assim que o tacho é retirado do buraco número um, as autoridades 
presentes têm direito a umas beliscadinhas. Neste domingo tinha até prato pra 
isso. O vereador Sidnei Jardim ficou sem, mas não se acanhou, não. Beliscou um 
pedaço no prato do secretário Carlos Alberto Facco e outro do deputado Márcio 
Nunes 



10/07/2018 

Tá falado! 

 

"Pega muito mal Campo Mourão fora da Acamdoze. O município é fundador da 
entidade". 

Sidnei Jardim (PPS), vereador em Campo Mourão, ao defender a volta a Câmara 
mourãoense à Associação das Câmaras de Vereadores da Microrregião Doze. O 
retorno foi aprovado nesta segunda-feira. A Acamdoze foi fundada em 1979, tendo 
como idealizador o então vereador Ephigênio José Carneiro, de Campo Mourão. 

 
11/07/2018 

Câmara cobra laudos de fiscalização do recape 

 
Quem disse que só o vereador Luiz Alfredo cobra fiscalização nos recapes feitos em 
Campo Mourão? 
O vereador Sidnei Jardim quer ver cópias dos laudos de fiscalização de todas as 
ruas recapadas. 
O pedido passou em sessão da Câmara via requerimento. 
Foi endereçado ao governo do Estado e à prefeitura. 
Jardim é o lider do prefeito Tauillo Tezelli na Câmara. 

 
 
 
 
 



13/07/2018 

Croácia na final. Ele já sabia! 

 
Tá surpreso com a Croácia no final da Copa do Mundo? O vereador Sidnei Jardim 
não. Desde a definição das oitavas-de-final, ele apostou que a decisão seria entre 
Brasil e Croácia. Os brasileiros acabaram parando na Bélgica, mas os croatas não 
decepcionaram o vereador. 
Pra quem duvida, Jardim mostra "prints" de conversas em grupos no Whats App, 
onde ele faz a "previsão" com Croácia na final ainda antes do fim da primeira fase. 
Ah, tá pensando o quê? Sidnei Jardimic... 
PS: Repare no horário da previsão do vereador - 23h23. Pra quem há anos milita no 
PPS 23... 

 
16/07/2018 

"Queremos delegada" 
A Câmara está cobrando do governo do Estado a nomeação de uma delegada para 
a Delegacia da Mulher. 

O requerimento foi apresentado pelo vereador Sidnei Jardim. 

O pedido é endereçado à governadora Cida Borghetti. 

A cidade está sem mulher delegada desde 2014. 

Segundo Jardim, nos últimos anos a violência contra a mulher aumentou muito, o 
que justifica a nomeação. 

O que foi dito 

"O atendimento "de mulher para mulher" diminui o constrangimento da 
vítima e contribui para que esta sinta-se mais segura para realizar a 
denúncia e expor o caso da violência sofrida". 

Sidnei Jardim (PPS), vereador em Campo Mourão. 

 
17/07/2018 

Santa Casa pede apoio a vereadores 
O presidente da Santa Casa, Pedro 
Montans Baer, esteve na Câmara de 
Vereadores nesta terça-feira. 
Foi falar sobre a campanha "Amigo da 
Santa Casa". 
Mesmo no recesso, oito vereadores 
participaram. 
A diretoria aproveitou para mostrar 

números da situação do hospital. Sidnei Jardim foi o primeiro a autorizar 
mensalidade através de débito na conta de luz. 



CÂMARA DE VEREADORES 

 
02/07/2018 

Em C. Mourão, eliminador de ar nas ligações de água 
Um dos projetos de lei que o vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) apresentou neste 
ano, no Poder Legislativo de Campo Mourão, 
dispõe sobre a instalação de equipamento 
eliminador de ar na tubulação das ligações ao 
sistema de abastecimento de água da empresa 
concessionária do serviço no Município. 
Pelo projeto, a Sanepar fica obrigada a instalar – 

por solicitação do consumidor – o equipamento. As despesas decorrentes da 
aquisição do eliminador de ar e instalação correrão por conta do consumidor, de 
acordo com o projeto. No caso de hidrômetros instalados após a entrada em vigor da 
lei deverão ter o eliminador, sem ônus adicional para o consumidor. 
Determina ainda o projeto de lei que o equipamento deve estar de acordo com as 
normas legais do órgão fiscalizador competente e devidamente patenteado. 
Especifica ainda que a lei deverá ser divulgada aos consumidores - por meio de 
informação impressa na conta mensal de água, emitida pela concessionária - nos 
três meses subsequentes a publicação da medida, bem como em materiais 
publicitários. 
Sidnei Jardim explica que a água fornecida pela Sanepar é distribuída sob pressão 
na rede de abastecimento “Como a água é bombeada, é comum e perfeitamente 
compreensível à presença de ar na tubulação. O que não se pode aceitar é que o 
consumidor, por vezes, pague por esse ar, como se fosse água, uma vez que o ar 
representa pelo menos de 20 a 30 por cento do consumo cobrado pela 
distribuidora”, salienta o autor do projeto. 
Na justificativa do projeto de lei, o vereador explica que estudos realizados em 
determinada condições – principalmente quando a rede é desligada – podem surgir 
bolsões de ar nas tubulações “o que acaba por proporcionar aumento, indevido e 
considerável, do valor da conta de consumo. Ao chegar ao hidrômetro, esses 
bolsões de ar fazem girar o contador, inclusive de uma forma naturalmente mais livre 
do que quando há água somente”, alerta. 
O problema ocorreria com mais frequência em regiões altas e nos imóveis próximos 
ao final da rede onde ocorre rodízio no abastecimento, pois são áreas que ficam 
primeiro sem água. Ao ser normalizado o fornecimento, a água empurra o ar que fica 
na tubulação para os pontos de saída da rede. “Isso significa prejuízo ao 
consumidor”, denuncia Sidnei Jardim. 
Outro ponto destacado na justificativa do projeto é que a instalação do equipamento 
significa uma economia média de 35 por cento nas contas de água, como estudos 
apontado ainda que o percentual pode variar de uma região para outra, de acordo 
com a frequência das interrupções no fornecimento de água. 
O projeto de lei apresentado por Sidnei Jardim foi subscrito também pelos 
vereadores Olivino Custódio, Jadir Soares – Pepita, Nelita Piacentini, Edoel Rocha, 
Sidney Ronaldo Ribeiro – Tucano, Elvira Schen Lima e Cícero Pereira de Souza. 
 
 
 
 
 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/em-c-mourao-eliminador-de-ar-nas-ligacoes-de-agua/image/image_view_fullscreen


04/07/2018 

C. Mourão: Isenção para inscrição em concursos públicos 
Nas comissões permanentes da Câmara Municipal de 
Campo Mourão tramita projeto de lei, de autoria do 
vereador Edson Battilani (PPS), que dispõe sobre a 
isenção do pagamento de taxa de inscrição em 
concursos públicos para os eleitores convocados e 
nomeados pela Justiça Eleitoral para trabalhar em 
eleições, plebiscitos ou referendos. A isenção 

proposta é para concursos realizados pela administração pública direta e indireta, 
autarquias, fundações públicas e entidades mantidas pelo Poder Executivo de 
Campo Mourão. 
O vereador ressalta na mensagem justificativa do projeto de lei que a isenção 
proposta atende solicitação da direção geral do Tribunal Regional Eleitoral. O 
benefício contemplaria os eleitores convocados e nomeados pela Justiça Eleitoral do 
Paraná que prestarem serviços no período eleitoral (preparação, execução e 
apuração). O projeto enumera os beneficiados: presidente de mesa, primeiro e 
segundo mesário, secretários e suplentes; membro, escrutinador e auxiliar de Junta 
Eleitoral; coordenador de Seção Eleitoral; secretário de prédio e auxiliar de Juízo; 
designado para auxiliar os trabalhos da Justiça Eleitoral (inclusive aqueles 
destinados a preparação e montagem dos locais de votação). 
Para ter direito à isenção, o eleitor convocado terá que comprovar o serviço prestado 
à Justiça Eleitoral por – no mínimo – duas eleições, plebiscitos ou referendo, 
consecutivos ou não. 
Lei Lucas 
No primeiro semestre deste ano, os vereadores Edson Battilani (PPS), Edoel Rocha 
(PDT) e Sidnei Jardim (PPS) apresentaram indicação legislativa propondo alterações 
na lei que instituiu a obrigatoriedade da realização de cursos de primeiros socorros a 
todos os funcionários das instituições de ensino infantil de Campo Mourão. 
Pela proposição apresentada, a legislação vigente recebe o nome de Lei Lucas, em 
homenagem ao menino Lucas Begalli Zamora de Souza que faleceu depois de 
engasgar-se ao comer um cachorro quente durante uma excursão em Cordeirópolis 
(SP). O menino não recebeu os primeiros socorros de forma rápida e adequada e 
morreu por asfixia mecânica. 
Outra alteração proposta na lei original estende a obrigatoriedade da realização de 
cursos de primeiros socorros também às escolas particulares. Também foram 
propostas penalidades as instituições de ensino que não se adequarem a lei (de 
advertência à cassação de alvará de funcionamento, quando se tratar de creche ou 
escola particulares), fornecimento de selo “Lucas Begalli” aos estabelecimentos que 
se adequarem a lei e ainda autoriza a afixação de cartazes explicativos e de 
treinamento de funcionários sobre as técnicas conhecidas como “Manobra de 
Heimlich” e “Tapotagem” nas salas de aula e em locais visíveis nas escolas. 
 

Tipo sanguíneo e Fator RH de recém-nascidos e da mãe 
Um dos projetos que o vereador Sidney Ronaldo 
Ribeiro – Tucano (PR) apresentou na Câmara 
Municipal, no primeiro semestre deste ano, dispõe 
sobre a obrigatoriedade hospitais e maternidade de 
Campo Mourão a fazerem a inserção do tipo sangue e 
do Fator RH do recém-nascido e de sua mãe nos 
documentos fornecidos. 
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Destaca o autor do projeto que essas informações são de grande importância para 
todas as pessoas “pois, habitualmente, poucos sabem a sua tipagem sanguínea e 
muitos não possuem nenhuma informação”, acentua. Observa ainda que tratam-se 
de informações de fundamental importância em casos, por exemplo, de acidentes ou 
doenças graves que necessitem de transfusão de sangue. 
O vereador Tucano também apresentou projeto de lei que institui o programa 
Conhecendo a Câmara Municipal de Campo Mourão. Estimular o civismo e 
desenvolver a cidadania entre os estudantes, proporcionar aos alunos o 
conhecimento das atividades desenvolvidas pelo Poder Legislativo e as funções do 
vereador; apresentar aos visitantes os setor da Câmara Municipal (inclusive os 
gabinetes dos vereadores e o plenário), bem como as atividades desenvolvidas, são 
os objetivos. O projeto prevê ainda a realização de conversas de cunho educativo, 
expondo a importância do voto consciente para contribuir com a formação de 
eleitores sérios e comprometidos. 
Honraria 
No primeiro semestre deste ano, o vereador Tucano também apresentou projeto de 
resolução que concede o Título de Cidadania Honorária de Campo Mourão ao 
médico Danilo Leão Sousa, pelos relevantes serviços prestados à comunidade. 
Graduado pela Universidade Federal de Dourados (MS) e com título de especialista 
em Medicina de Família e Comunidade, o homenageado radicou-se em Campo 
Mourão no início de 2013. Atualmente é Médico da Família e Comunidade da Equipe 
12 da Estratégia da Família do jardim Paulista, plantonista do Posto 24 Horas e 
médico de Família e Comunidade no consultório MD Vida em Campo Mourão. 
O projeto de resolução é assinado também pelos vereadores Jadir Soares – Pepita, 
Olivino Custódio, Miguel Batista Ribeiro, Edilson Martins, Cícero Pereira de Souza, 
Edson Battilani, Sidnei Jardim, Edoel Rocha, Elvira Schen, Nelita Piacentini e 
Roberto Cruz Mendes – Cabo Cruz. 
 
06/07/2018 

C. Mourão: Mais segurança em piscinas 
Um dos primeiros projetos de lei que o vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) apresentou este ano na 
Câmara Municipal de Campo Mourão tornou 
obrigatória à colocação de dispositivos para 
interromper o processo de sucção em piscinas de uso 
coletivo: clubes sociais e esportivos, condomínios, 

hotéis, academias, etc. Protocolado em janeiro, foi aprovado por unanimidade pelo 
Poder Legislativo e sancionado pelo Poder Executivo. 
Sidnei Jardim destaca na mensagem justificativa do projeto que tomou a iniciativa 
em razão da necessidade “cada vez mais presente e urgente, de impedir 
efetivamente a ocorrência de acidentes por sucção em piscinas, o que não é 
novidade e nem acontece de forma isolada”, observa. O vereador acrescenta: “Os 
casos são frequentes e tem sempre o mesmo motivo: a falta de equipamentos e 
mecanismos de proteção contra acidentes por sucção”. 
Existe no mercado uma boa quantidade de equipamentos que, em maior ou menor 
grau, se voltam à segurança e proteção daqueles que utilizam piscinas contra 
acidentes por sucção. Porém não existe exigência legal, em âmbito nacional, quanto 
à instalação desses equipamentos. Com a iniciativa do vereador Sidnei Jardim, o 
uso desses equipamentos em piscinas de uso coletivo agora é obrigatório em 
Campo Mourão. 
A lei determina que o dispositivo de segurança deve ser colocado em local de fácil 
alcance, inclusive para crianças e portadores de necessidades especiais, 
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devidamente sinalizados. Piscinas construídas agora devem ter, além do dispositivo 
para interromper a sucção, contar também com bombas que interrompam o 
processo automaticamente sempre que o ralo estiver obstruído. 
O descumprimento da lei sujeita o infrator a penalidades, que vão de notificação com 
interdição da piscina, aplicação de multa, em casos de reincidência multa em dobro, 
suspensão e até cassação de alvará de funcionamento. 
Lixo Eletrônico 
Sidnei Jardim também apresentou Indicação Legislativa para que o prefeito Tauillo 
Tezelli encaminhe ao Poder Legislativo projeto de lei instituindo a coleta contínua de 
lixo eletrônico em Campo Mourão. 
Neste primeiro semestre, a Câmara Municipal também aprovou projeto de resolução 
do vereador Sidnei Jardim que concedeu a Comenda 10 de Outubro ao Sindicato 
Rural de Campo Mourão pela comemoração dos 50 anos de fundação. Outros oito 
vereadores subscreveram a proposição: Edson Battilani, Roberto Cruz Mendes – 
Cabo Cruz, Sidney Ronaldo Ribeiro – Tucano, Edoel Rocha, Olivino Custódio, Jadir 
Soares – Pepita, Elvira Schen Lima, Edilson Martins e Cícero Pereira de Souza. 
 
10/07/2018 

Câmara cancela audiência pública sobre uso de postes 
Foi cancelada a audiência pública que a Câmara de 
Vereadores de Campo Mourão realizaria nesta terça-
feira (10/7) para tratar do cumprimento da legislação 
referente ao uso adequado dos postes da rede de 
iluminação pública por empresas privadas de telefonia, 
internet e TV a cabo, entre outras. 
O cancelamento do encontro foi solicitado pelo próprio 
autor do pedido de convocação de audiência pública, 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS), em razão 
da ausência de representantes de órgãos públicos 
intrinsicamente ligados a questão. Entre eles, o 
Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e 

Comunicações e da Agência Nacional de Energia Elétrica. No pedido de 
cancelamento, o vereador solicita que o encontro seja remarcado futuramente. 
Problema 
“É comum observarmos em postes por toda a cidade fios arrebentados e soltos nas 
vias públicas. Ou ainda amarrados em árvores, por exemplo. Na maioria dos casos, 
essa fiação pertence a empresas dos ramos de telefonia fixa, internet e tv a cabo, 
entre outras”, acentua Sidnei Jardim na proposição que pediu a realização da 
audiência pública. Ele acentua que a intenção é discutir o problema e encontrar 
soluções viáveis para que a situação não continue a ocorrer no Município. 
Para a audiência pública foram convidados representantes do Ministério da Ciência, 
Tecnologia, Inovações e Comunicações, Procon local, prefeitura, Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel), Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel), Copel, 
operadoras de telefonia e de empresas de internet. A Comissão Permanente de 
Méritos Temáticos do Poder Legislativo conduziria a audiência pública. 
Na justifica do requerimento em que propôs a realização da audiência pública, o 
vereador observa que a os fios arrebentados e pendurados, além de causar uma 
grande poluição visual, pode causar prejuízos ao sistema de distribuição, 
comprometendo os postes e as próprias instalações. “Além disso, expõe ao risco 
toda a população, principalmente idosos e crianças, que por vezes passam próximo 
à fiação exposta sem saber se está conectada a energia elétrica ou não”, alerta. 
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16/07/2018 

Câmara questiona prefeitura sobre varrição de vias públicas 
“Estão sendo executados os serviços de varrição de 
ruas e avenidas, através da empresa Seleta, na cidade 
de Campo Mourão e no distrito de Piquirivaí?”. O 
questionamento à administração municipal foi feito 
pelo vereador Edilson Martins (PR), em requerimento 
apresentado no Poder Legislativo que foi subscrito por 
outros oito vereadores. 

Caso o serviço esteja sendo realizado, a prefeitura deverá encaminhar ao Poder 
Legislativo relatório ou demonstrativo dos locais abrangidos pela varrição. Já no 
caso da interrupção do serviço, a administração municipal deverá explicar os 
motivos e informar quando deverá ser retomada a varrição. 
Edilson Martins explica que tem recebido muitas reclamações por parte da 
população devido à sujeira em ruas e avenidas de diversos bairros de Campo 
Mourão. “Solicitamos esclarecimentos ao Poder Executivo para que possamos 
informar aos munícipes o que realmente está acontecendo, pois em alguns bairros a 
situação é bem crítica com relação à limpeza urbana de ruas e avenidas”, alerta o 
vereador. 
O requerimento, apresentado em regime de urgência na última sessão da Câmara 
Municipal, também foi subscrito pelos vereadores Edoel Rocha (PDT), Miguel Batista 
Ribeiro (PRB), Cícero Pereira de Souza (PT), Sidnei Jardim (PPS), Elvira Schen 
(PPS), Jadir Soares – Pepita (PPS) e Sidney Ronaldo Ribeiro (PR). 
O vereador Edsil Martins também apresentou indicação na Câmara Municipal para 
que a prefeitura construa um redutor de velocidade na rua Apolônia Staniszewski 
(entre as ruas Teodoro Mectchko e Jacy Brandão), no jardim Copacabana. 
 
20/07/2018 

Vereador requer laudos da fiscalização de recape 
Por iniciativa do vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS), a Câmara Municipal 
requereu a prefeitura cópia dos laudos da fiscalização 
realizada nos serviços de recape asfáltico que estão 
sendo executados em diversas vias públicas de 
Campo Mourão, através de parceria com órgãos 
estaduais. A administração municipal tem prazo 
máximo de 30 dias para fornecer os documentos 
solicitados. 
Segundo o vereador, nas ruas e avenidas centrais da 

cidade já foram realizados 128.555 metros quadrados de reperfilamento e 20 mil 
metros quadrados de recapeamento através do primeiro contrato do Município com a 
Secretaria Estadual de Desenvolvimento Urbano, por meio da empresa Paraná 
Cidade. Do segundo contrato já foram executados 30.237 metros quadrados de 
reperfilamento e recape. 
A fiscalização dos trabalhos, de acordo com o que tem sido divulgado, vem sendo 
realizada pelo Município, com supervisão e de acordo com, critérios definidos em 
edital pela Paraná Cidade (agente financiador das obras) e do Tribunal de 
Contas. SidneiJardim acentua na justificativa do requerimento que o pedido dos 
laudos é para que “não paire nenhuma dúvida da transparência do processo e 
também seja assegurado o cumprimento do contrato estabelecido entre as partes”. 
Melhorias 
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Na última sessão do Poder Legislativo, o vereador Sidnei Jardim também 
apresentou diversas indicações para que a prefeitura execute melhorias nos bairros. 
Pediu, por exemplo, a execução de recape ou ao menos uma operação tapa buraco 
na rua Belém (jardim John Kennedy), a poda da arborização na rua Laurindo Borges 
(entre as avenidas Comendador Norberto Marcondes e Guilherme de Paula Xavier) 
e a substituição de luminárias queimadas nas ruas Bronislau Wronski 
(jardimAeroporto), Laurindo Borges (centro), Colmeia (jardim Alvorada) e Osório 
Barnabé Pontes (jardim Cidade Nova). 
 
24/07/2018 
Sidnei Jardim fez pedidos a governadora Cida Borghetti 

Construção de moderna pista de atletismo foi uma das 
reivindicações 
 Através de requerimentos apresentados na Câmara 
Municipal, aprovados por unanimidade, o vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) reivindicou a 
governadora Cida Borghetti a construção de uma 
moderna pista de atletismo em Campo Mourão. 
Também solicitou uma academia especial para 

pessoas portadoras de deficiência física para a Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais – Apae local. 
“A construção de uma moderna pista de atletismo em nosso Município visa atender a 
uma reivindicação antiga dos mourãoenses, na busca de resultados ainda melhores 
nessa modalidade”, explica o vereador. Ele acrescenta: “A concretização desta obra 
proporcionará uma estrutura mais adequada para a preparação dos atletas 
mourãoenses, que já vêm apresentando excelentes resultados, destacando-se 
constantemente em competições de nível estadual, nacional e até mesmo 
internacional”. 
Na fundamentação do pleito encaminhado ao Governo do Estado é ressaltado o 
destaque alcançado por Campo Mourão no atletismo por meio de um programa 
realizado pela Fundação de Esportes de Campo Mourão (Fecam), em parceria com 
a Caixa Econômica Federal. “Programa que nasceu com o objetivo de ser um projeto 
social, através da oferta de atividades a crianças de baixa renda e que hoje, 
apadrinhado pelo maratonista Vanderlei Cordeiro de Lima, atende cerca de duas mil 
crianças e transformou-se em um verdadeiro celeiro de velocistas, fundistas, 
saltadores e arremessadores”, salienta Sidnei Jardim. 
Apae 
No pedido da instalação de uma academia especial na Apae de Campo Mourão, o 
vereador acentua que é de conhecimento geral que a prática de atividades físicas é 
de grande eficácia para a promoção da saúde e bem estar do ser humano “não 
diferente para as pessoas portadoras de deficiências ou mobilidade reduzida”. 
Também observa que a prática de atividades físicas e esportivas deve ser um direito 
de todos e serve como auxílio ao portador de deficiência, podendo melhorar sua 
mobilidade, autoestima e promover socialização, principalmente na fase inicial da 
vida – a infância. 
Sidnei Jardim apresentou ainda requerimentos para que o11º Batalhão de Polícia 
Militar intensifique as rondas no conjunto habitacional Parigot de Souza e 
no jardim Shangrilá. 
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25/07/2018 

Legislativo: Comissão Representativa reúne-se nesta quinta-feira 
Para apreciar três projetos de lei e quatro indicações 
legislativas, a Comissão Representativa da Câmara 
Municipal de Campo Mourão reúne-se nesta quinta-
feira (26/7), a partir das 10 horas. Seis vereadores 
integram a comissão: Edson Battilani (PPS), Edoel 
Rocha (PDT), Miguel Batista Ribeiro (PRB), Nelita 
Piacentini (PR), Roberto Cruz Mendes – Cabo Cruz 
(PSL) e Sidnei Jardim (PPS). 

Um dos projetos que será apreciado institui o Banco de Ideias Legislativas no 
Município de Campo Mourão, de autoria do vereador e advogado Miguel Batista 
Ribeiro. Também será apreciado projeto de lei, oriundo do Poder Executivo, que 
institui o programa Turismo Educativo na Rede Municipal de Ensino. O terceiro 
projeto de lei constante da pauta declara de utilidade pública a Associação 
Mourãoense de Karatê-do Tradicional (de autoria da Comissão Permanente de 
Finanças e Orçamento). 
As indicações legislativas são de autoria dos vereadores Edson Battilani e Sidney 
Ronaldo Ribeiro – Tucano (PR). 
 
31/07/2018 

Segurança: Fiscalização nos serviços de limpeza de janela em prédios 
A Agência Regional do Trabalho e Emprego de Campo 
Mourão terá de informar ao Legislativo Municipal se 
realiza algum tipo de fiscalização sobre o serviço de 
limpeza de janelas realizado em prédios da cidade, na 
maioria das vezes por domésticas, zeladoras e 
auxiliares de serviços gerais. Em caso positivo, o 
órgão terá de detalhar como é feita a fiscalização. 

O pedido de informações foi apresentado pelo vereador e 
advogado Sidnei Jardim(PPS), em requerimento aprovado por unanimidade na 
última sessão ordinária da Câmara Municipal. “É comum, ao andarmos pela cidade, 
avistarmos trabalhadores pendurados em janelas de prédios e condomínios, 
realizando a limpeza de janelas sem qualquer tipo de proteção, expostos a risco de 
acidentes provavelmente fatias”, acentua o vereador. 
Caso o órgão ainda não execute esse tipo de serviço, deverá comunicar qual a 
possibilidade de implantar medidas preventivas e uma fiscalização mais rigorosa 
para garantir a segurança dos trabalhadores. “Quais medidas podem ser tomadas 
pela Gerência Regional do Trabalho no intuito de prevenir o risco de acidentes neste 
tipo de trabalho?”, indagou Sidnei Jardim. 
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02/07/2018 

Convênio garante unidade móvel do Senac na Festa Nacional do 
Carneiro no Buraco 

Uma carreta onde são oferecidas 
oficinas de gastronomia pelo 
Senac estará no próximo sábado 
e domingo, dias 7 e 8 de julho, na 
Festa Nacional do Carneiro no 
Buraco. O convênio entre o 
município e o Sistema 
Fecomércio foi assinado na tarde 
desta segunda-feira (02), no 
gabinete do prefeito Tauillo 
Tezelli. 
Segundo o gerente do Senac, 

Reginaldo Coelho, a Carreta da Gastronomia estará equipada para aulas de preparo 
de massas e risotos, bolos, sopas, lembrancinhas  comestíveis, entre outros. As 
aulas são gratuitas e as vagas limitadas aos primeiros que chegarem. “É a primeira 
vez que a unidade estará no município, especialmente para a Festa do Carneiro no 
Buraco”, informa Coelho, ao lembrar que a carreta também estará aberta a visitação 
pública. 
“Essa é mais uma parceria que estamos celebrando com o Sistema S, que tem 
possibilitado a capacitação de muitas pessoas em várias áreas desde o ano 
passado. São coisas que acrescentam para a cidade e nos ajudam demais”, 
enfatizou o prefeito Tauillo.  
Além do prefeito e do gerente do Senac, participaram da assinatura do convênio o 
presidente da Comissão Organizadora da Festa, Carlos Alberto Facco, os 
vereadores Sidnei Jardim e Edilson Martins e secretários municipais. 
 
05/07/2018 

Prefeitura de Campo Mourão autoriza regularização de mais quatro 
terrenos 

“As pessoas tem a necessidade 
de ter estes imóveis em seu 
nome, fazer a escritura, o registro 
e estamos trabalhando para 
garantir esse benefício”, Tauillo 
Tezelli.  
A administração municipal de 
Campo Mourão, por meio da 
Secretaria de Assuntos de 
Governo e Secretaria da Fazenda 
e Administração – Departamento 
de Patrimônio, regularizou a 
situação de mais quatro famílias 
que possuem terrenos cedidos 

pela administração municipal. A posse legal dos imóveis foi autorizada por lei 
municipal há mais de 15 anos. 



As autorizações para lavratura das escrituras foram entregues para Maria José dos 
Santos Reis, Jassé Pereira Luna, Cealda Pedrosa Degrande e José Irani de 
Almeida, todos moradores da Vila Cândida. A cerimônia foi realizada no gabinete do 
prefeito Tauillo Tezelli  e teve a presença dos vereadores Edson Battilani (presidente 
da Câmara), Sidnei Jardim e Edoel Rocha, além de secretários municipais. 
Desde o ano passado o município vem regularizando a situação de vários imóveis 
cedidos pela administração municipal na década de 90 e no início dos anos 2000. 
“São famílias que na época foram selecionadas pela Secretaria de Ação Social e 
tiveram autorização para construir nos terrenos”, explicou o chefe do Departamento 
de Patrimônio, Sérgio Luis Vieira. Ele lembra que para conseguir a regularização o 
beneficiário teve que construir em até dois anos e morar no local pelo menos 10 
anos. 
Um dos beneficiados disse que mora no imóvel há 12 anos. “Eu morei com meu 
sogro por sete anos e quando tive essa chance aproveitei, financiei o material de 
construção e estou lá até hoje. Tenho uma casa graças e essa iniciativa da 
prefeitura na época”, agradece Jassé Pereira Luna, que é casado e pai de três 
filhos.  
O prefeito Tauillo Tezelli disse que a administração trabalha para regularizar a 
situação destes imóveis que foram legalmente cedidos às famílias. “As pessoas tem 
a necessidade de ter estes imóveis em seu nome, fazer a escritura, o registro e 
estamos trabalhando para garantir esse benefício”, ressaltou. 
 
06/07/2018 

Unidade móvel do Senac confirma presença na Festa do Carneiro 
no Buraco 

Uma unidade móvel do Senac, 
instalada em uma carreta com 
toda a estrutura para a realização 
de cursos e outras atividades nas 
áreas de turismo, gastronomia e 
hotelaria, estará na 27ª Festa 
Nacional do Carneiro no Buraco, 
que acontece neste final de 
semana, no parque de exposição 
Getúlio Ferrari, em Campo 
Mourão. A parceria entre a 
instituição ligada ao Sistema 
Fecomércio Sesc Senac e o 
administração municipal foi 

firmada na tarde desta segunda-feira (2/7) em evento que aconteceu no Paço 
Municipal “10 de Outubro”. 
No sábado e domingo, a unidade estará aberta a visitação do público e na estrutura 
também serão realizadas oficinas gratuitas de Sobremesas, massas e Risotos, 
Boucher: corte, tempero e preparo de carnes, Tendências em Bolos, Doces 
Glaceados, Sopas e Caldos e Lembrancinhas Comestíveis. Pela primeira a unidade 
móvel estará em Campo Mourão e os interessados em participar das oficinas devem 
entrar em contato com o Senac local, que funciona na rua São Josafat, 1651 - 
Centro (fone 44 3518 5600). O Senac não encaminha suas unidade móveis para 
cidades que não contam com unidades fixas. 
A participação do Sistema Fecomércio Sesc Senac na 27ª Festa Nacional do 
Carneiro no Buraco é resultado de gestões mantida pelo prefeito Tauillo Tezelli e a 



coordenação do maior evento gastronômico de Campo Mourão. Os entendimentos 
foram mantidos junto ao presidente da Fecomércio, Darci Piana. Além do Senac 
enviar – excepcionalmente – a unidade móvel, o Sesc também patrocinará o show 
de Carol Biazini na noite de sexta-feira. 
Assinatura 
A parceria para a participação da unidade móvel foi firmada entre o prefeito Tauillo 
Tezelli e o novo gerente da unidade regional do Senac, Reginaldo Inácio 
Coelho.  Da cerimônia realizada no gabinete do chefe do executivo municipal 
particiaram ainda: o vice-prefeito Beto Voidelo,  os vereadores Edilson Martins e 
Sidnei Jardim; o presidente da comissão organizadora da 27ª Festa Nacional do 
Carneio no Buraco, Carlos Alberto Facco (secretário municipal de Desenvolvimento 
Econômico); além de secretários municipais e técnicos do Senac local. 
No evento, Carlos Facco destacou a importância das parcerias para a realização da 
festa do prato típico do Município. Já o prefeito Tauillo Tezelli acentuou a atenção 
que o Município vem recebendo do Sistema Fecomércio Sesc  Senac, através de 
parcerias em diferentes áreas. Já o gerente da unidade do Senac, Reginaldo Inácio 
Coelho, detalhou as ações que serão desenvolvidas na unidade móvel durante o 
evento gastronômico e falou ainda da sua satisfação de retornar ao Senac de 
Campo Mourão, depois de permanecer cinco anos no Senac de Ivaiporã. 
 
18/07/2018 

Vereador requer laudos da fiscalização de recape em C. Mourão 
Segundo Sidnei Jardim, nas ruas 
e avenidas centrais da cidade já 
foram realizados 128.555 metros 
quadrados de reperfilamento e 20 
mil metros quadrados de 
recapeamento. 
Por iniciativa do vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS), a 
Câmara Municipal requereu a 
prefeitura cópia dos laudos da 
fiscalização realizada nos 
serviços de recape asfáltico que 

estão sendo executados em diversas vias públicas de Campo Mourão, através de 
parceria com órgãos estaduais. A administração municipal tem prazo máximo de 30 
dias para fornecer os documentos solicitados. 
Segundo o vereador, nas ruas e avenidas centrais da cidade já foram realizados 
128.555 metros quadrados de reperfilamento e 20 mil metros quadrados de 
recapeamento através do primeiro contrato do Município com a Secretaria Estadual 
de Desenvolvimento Urbano, por meio da empresa Paraná Cidade.  Do segundo 
contrato já foram executados 30.237 metros quadrados de reperfilamento e recape. 
A fiscalização dos trabalhos, de acordo com o que tem sido divulgado, vem sendo 
realizada pelo Município, com supervisão e de acordo com, critérios definidos em 
edital pela Paraná Cidade (agente financiador das obras) e do Tribunal de Contas. 
Sidnei Jardim acentua na justificativa do requerimento que o pedido dos laudos é 
para que “não paire nenhuma dúvida da transparência do processo e também seja 
assegurado o cumprimento do contrato estabelecido entre as partes”. 
 
 
 
 



27/07/2018 

Tauillo assina ordem para pavimentação e recape da 2ª etapa da 
Avenida Pedro Viriato 

Foi assinada na manhã desta 
sexta-feira (27), a segunda etapa 
da pavimentação e recape do 
prolongamento da Avenida Pedro 
Viriato de Souza Filho, no Jardim 
Tropical. A vencedora da licitação 
é a mesma empresa que está 
realizando a primeira etapa das 
obras. 
Nesta etapa o projeto é de R$ 1 
milhão liberado pelo governo do 
Estado, que será realizado por R$ 
979,7 mil. Serão 9.995,77 metros 

quadrados de pavimentação e 3.972,00 metros quadrados de recape. O projeto 
complementa a primeira etapa, cujas obras estão adiantadas, licitada por R$ 600 mil 
com recursos do governo federal. A obra contempla a pavimentação das duas vias 
(mão dupla), entre a Avenida da Natureza e Rua Galo da Serra. 
“A gente convivia aqui com poeira e barro todos esses anos, por isso estamos muito 
felizes com o asfaltamento desse trecho”, disse a moradora Inês de Sá. “Muitos até 
debocharam dizendo que não iria sair por isso estou muito feliz por ver as máquinas 
aqui trabalhando todo dia e essa obra bem adiantada”, disse o presidente da 
Associação de Moradores do Jardim Tropical, Francisco de Assis Gonçalves. 
O prefeito Tauillo Tezelli lembrou que está sendo atendida uma reivindicação de 14 
anos. “É gratificante voltar a ser prefeito para resolver um problema que a 
comunidade cobra há tanto tempo”, enfatizou o prefeito, ao destacar o empenho 
político dos deputados Rubens Bueno (federal), Douglas Fabrício e Márcio Nunes 
(estaduais) para viabilizar os recursos para a obra.  
Além do prefeito e do presidente da Associação, estiveram presentes na cerimônia 
de assinatura o presidente da Câmara Municipal, Edson Battilani, secretários 
municipais, vereadores Sidnei Jardim, Miguel Ribeiro, Edilson Martins, Olivino 
Custódio, Sidney Tucano, Edoel Rocha, Cabo Cruz e Jadir Pepita, vice-prefeito Beto 
Voidelo, representantes da empresa que executa a obra e lideranças comunitárias. 
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